



Bild: Britta Samelin, Kogel

Seien Sie Teil unseres nächsten Gemeindebriefs! **Ihr Schnappschuss** könnte das Titelbild zieren. Wir suchen beeindruckende Fotos von Orten oder Momenten, die Sterley für Sie einzigartig machen. Schicken Sie uns Ihre Lieblingsaufnahmen – wir freuen uns auf kreativen Einsendungen!

INFORMATIONEN AUS DER GEMEINDE STERLEY

Veranstaltungen im ersten Quartal 2025

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

auf der Rückseite finden Sie alle Informationen zu den Veranstaltungen im ersten Quartal. Wir laden Sie herzlich ein, sich aktiv im **Kulturausschuss** zu beteiligen und freuen uns auf Ihre Teilnahme an der **Sitzung am 18. Februar um 19:30 Uhr im Kulturzentrum**. Bitte beachten Sie, dass wir ab sofort die **DorfFunk-App** nutzen und die PPush-App ablösen. Um Papier zu sparen, können Sie zukünftig Informationen über die Whatsapp-Gruppe „Sterley Info“ statt in den Briefkasten bekommen – bitte melden Sie sich bei Ariane Redepenning.

Herzliche Grüße, Ihre

Ariane Redepenning
- Bürgermeisterin -

Janek Piorr
- Kulturausschussvorsitzender -



Pizza und Basketball
21. Februar 18 Uhr
29. März 11 Uhr

Boßeln
1. März 13 Uhr

Dorfputz
8. März 10 Uhr

Theater
14.-16. und 21.-23. März

Spielplatztag
22. März 11 Uhr

GEMEINDE STERLEY

- Kulturausschuss -

0177 - 519 75 71

(Ariane Redepenning)

01522 - 30 44 995

(Janek Piorr)

kultur@sterley.eu

www.gemeinde-sterley.de

DorfFunk-App:



FEBRUAR

Kulturausschuss 🗣️ **Dienstag, 18. Februar, 19.30 Uhr im Kulturzentrum**

Hast du Lust, Sterley aktiv mitzugestalten? Dann komm zum Treffen des Kulturausschusses! Egal, ob du Ideen für Dorfveranstaltungen hast oder einfach dabei sein möchtest – du bist herzlich willkommen.

Pizza und Basketball 🏀 **Freitag, 21. Februar, 18.00 Uhr im Kulturzentrum**

Hey, Jugendliche! **Eure Ideen sind gefragt!** Wir haben gehört, ihr wollt ein Basketballfeld auf dem Bolzplatz? Lasst uns diesen Traum gemeinsam verwirklichen. Bringt eure Wünsche mit (Bodenbelag, Anzahl Körbe usw.) und wir tauschen uns bei einer leckeren Pizza aus. Nehmt gerne eure Freundinnen und Freunde mit. Bei Fragen ruft mich (Janek: 01522-3044995) an oder schreibt mir auf WhatsApp. 🏀 😊

Bundestagswahl ✅ **Sonntag, 23. Februar im Kulturzentrum**

Wählen gehen ist wichtig! Wir freuen uns, euch im Wahllokal zu sehen.

MÄRZ

Sterleyer Dorfboßeln 🏏 **Samstag, 1. März, 13.00 Uhr, Treffpunkt: Reitplatz im Hainholz (ehem. Nerzfarm)**

Wir laden euch herzlich zu unserem Boßel-Event ein – die perfekte Gelegenheit, die Umgebung zu erkunden, neue Leute kennenzulernen und mit alten Bekannten zu schnacken. Für 10 € Verpflegungsbeitrag seid ihr dabei. Schnell anmelden bis zum 16. Februar unter kultur@sterley.eu oder 0176-64292287 (Jan-Ole Prühs) – die Plätze sind begrenzt!

Dorfputz 🧹🌍 **Samstag, 8. März, 10 Uhr am Kulturzentrum**

Unter dem Motto „Unser sauberes Schleswig-Holstein“ findet die jährliche Müllsammelaktion statt. Jeder kann helfen, unsere schöne Landschaft von Müll und Umweltsünden zu befreien. Im Anschluss gibt es eine Stärkung für alle fleißigen Helferinnen und Helfer.

Theater 🎭 **im Kulturzentrum**

Im März sorgt die Theatergruppe für Jedermann wieder für beste Unterhaltung! Gespielt wird die Komödie „Das Treppenhaus ist Zeuge“ von Helmut Schmidt. Die Geschichte spielt im Wohnblock an der Alten Dorfstraße 35 – und hier kommt niemand an der neugierigen Käthe Buchholz vorbei. Freuen Sie sich auf eine humorvolle Hommage an die klassischen, zeitlos amüsanten Treppenhausgeschichten.

Karten gibt es für 8 € bei Ulf und Gudrun Hardekopf (04545-1473).

Aufführungstermine: 14. / 15.03.2025, 20:00 Uhr
16.03.2025, 17:00 Uhr
21. / 22.03.2025, 20:00 Uhr
23.03.2025, 17:00 Uhr

Spielplatztag 🏞️ **Samstag, 22. März von 11-13 Uhr**

Wir möchten mit Euch den Spielplatz aus dem Winterschlaf wecken und freuen uns auf viele fleißige große und kleine Helferinnen und Helfer. Bitte bringt Schaufeln, Schubkarren, Harken und Handschuhe mit. Im Anschluss grillen wir Würstchen, für Getränke ist gesorgt. 🍷 🗑️

Bolzplatztag (Basketballfeld) 🏀 **Samstag, 29. März 11-17 Uhr auf dem Bolzplatz**

Nachdem wir am 21. Februar Ideen gesammelt haben, geht es nun an die Umsetzung. Alle sportbegeisterten Jugendlichen sind eingeladen, beim Bau des Basketballfeldes zu helfen. Kommt in Arbeitsklamotten. Für Verpflegung und gute Laune ist gesorgt! 🏗️ 😊